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Résume :

Le financement des systemes de santé a posé un probléme qui a été abordé par de
nombreuses theses théoriques, qui ont tracé de larges politiques pour construire des
systemes de santé équilibrés et rationnels, caractérisés par I'équité et la transparence
dans la répartition des ressources des dépenses de santé.Aprés l'indépendance,
I'Algérie a mené une politique sociale axée sur la prise en charge du secteur de la
santé, car les rentes pétrolieres y ont contribué. defis importants auxquels est confronté
le systeme de santé en Algérie, qui appellent a réfléchir a de nouvelles sources de
financement en activant le r6le de la sécurité sociale, et en appliquant les contrats
types, ainsi qu'a diversifier les sources de financement et d'autres mécanismes de
réforme et de modernisation du systéme de santé.

Il reste nécessaire de mettre en ceuvre une surveillance de 1'équité et de la responsabilisation
dans le systéeme de santé national pour parvenir a une couverture financiere compléte qui
assure la durabilité de la santé.

Mots-clés : systeme de santé, financement de la santé, dépenses de santé, systeme de sécurité
sociale, modéle contractuel.

Abstruct:

The financing of health systems has posed a problem that has been tackled by many
theoretical theses, which have drawn up broad policies to build balanced and rational health
systems, characterized by equity and transparency in the distribution of health resources.
health expenditure.After independence, Algeria pursued a social policy focused on taking
charge of the health sector, because oil rents contributed to it. important challenges facing the
health system in Algeria, which call for thinking about new sources of funding by activating
the role of social security, and applying standard contracts, as well as diversifying the sources
of funding and other mechanisms for reform and modernization of the health system.

There remains a need to implement equity and accountability monitoring in the national
health system to achieve comprehensive financial coverage that ensures health sustainability.
Keywords: health system, health financing, health expenditure, social security system,
contractual model.
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